



Begeistert mischten sich Heimbewohner unter die Sänger zur Schunkelrunde.

Foto: Werner Kison

# Seemannslieder erfreuen Bewohner im Altenheim

**Lehre** Der Helmstedter Shanty-Chor kommt gern in die Wartburg.

**Von Werner Kison**

Ein tolle Abwechslung vom Alltagsleben erlebten jetzt die Bewohner des evangelischen Alten- und Pflegeheims Wartburg in Lehre. Zum vierten Mal war der Shanty-Chor Helmstedt zu einem Konzert in der Kapelle des Hauses gekommen.

Mit dem Lied „Schwer mit den Schätzen des Orients beladen“ nahmen die 15 Männer sowie Bri-

gitte Baumgarten und Reinhard Giesler, die den Gesang mit ihrem Akkordeon-Spiel begleiteten, die Zuhörer auf ihre musikalische Reise über die Weltmeere mit.

Zur guten Stimmung trug Rainer Schmidt, der als Moderator durch das Konzert führte, mit seinen launigen Seemannsgarn-Geschichten bei. „Wir kommen gern nach Lehre, denn Sie sind immer ein dankbares Publikum“, lobte Schmidt. „Ich denke, dass wir uns

im nächsten Jahr wiedersehen.“ Zum präsentierten Liedgut gehörten unter anderem „Eine Seefahrt, die ist lustig“, „Wir lagen vor Madagaskar“, „Kleine Möwe flieg nach Helgoland“, „Seemann, lass das Träumen“ und „Santiano“. Begeistert mischten sich dann Heimbewohner unter den Chor, als mit „My Bonnie ist over the ocean“ und „Schön ist die Liebe im Hafen“ zu einer Schunkelrunde eingeladen wurde.